

CASTILLOS Y MONTAÑAS EN PORSCHE

Día 1 Frankfurt - Heidelberg

Por la mañana pick up en el hotel para realizar un city tour de Frankfurt. Por un lado Frankfurt es uno de los centros financieros más importantes de Europa, pero por otro lado también preserva su centro histórico, el Römerberg. Al mediodía entrega del Porsche y breve introducción junto con

el instructor. Viaje de Frankfurt a Heidelberg por las famosas autopistas de Alemania. Heidelberg es la ciudad universitaria más antigua de Alemania y famosa por su centro antiguo y su castillo. Alojamiento en el hotel Heidelberg Suites**** (aprox. 100 km)

Día 2 Heidelberg - Stuttgart (Museo de Porsche) - Castillo Staufeneck

Continuación a Stuttgart, el centro alemán de la producción de automóviles. Porsche y Mercedes Benz tienen sus sedes en la capital del estado Baden-Württemberg. Después de la visita del museo de Porsche y un pequeño city tour en el centro

de Stuttgart tendrá tiempo libre para conocer la avenida Königsstraße. Con más de 1 km de largo lleno de almacenes y tiendas, es un verdadero paraíso para los amantes del shopping. En la tarde viaje a castillo Staufeneck que hoy en día es un castillo hotel de 5* con un restaurante gourmet con 1* Michelin. Alojamiento en el Hotel Staufeneck***** (aprox. 200 km).

Día 3 Castillo Staufeneck - Nördlingen -Augsburg - Füssen

Seguimos la famosa ruta romántica hacia Nördlingen. Esta pequeña ciudad es conocida por su centro medieval enmarcado completamente por una muralla. Se puede rodear la ciudad por esta muralla para disfrutar las vistas o se puede subir a la torre de la iglesia que tiene una plataforma en go metros de altura. Pasamos por Augsburg, uno de los centros económicos en la edad media, para finalmente llegar por la tarde a Füssen al pie de la cordillera de los Alpes. Alojamiento en el Hotel Hirsch**** (aprox. 270 km).

Día 4 Füssen - Castillo Neuschwanstein - Zugspitze - Garmisch-Partenkirchen

Por la mañana visita del Castillo Neuschwanstein, construido por Luís II, conocido como el rey loco por su marcada personalidad y sus excentricidades. El rey bávaro lo hizo construir entre 1869 y 1886 a semejanza de los castillos medievales de los caballeros alemanes y en estilo neorromántico. Este castillo sirvió a Walt Disney como inspiración para el castillo de la Bella Durmiente que construiría en Disneylandia. Continuación a Garmisch-Partenkirchen y al lago Eibsee. Si el tiempo permite subida al Zugspitze (opcional), la montaña más alta de Alemania con 2.962 metros de altura. Desde arriba se puede apreciar vistas inolvidables sobre la cordillera de los Alpes. En la tarde seguimos al Hotel Schloss Elmau, ubicado en un valle privado que sirvió como lugar de encuentro para los presidentes del miembros del "G7" en el 2015. Alojamiento en el Hotel Schloss Elmau***** (aprox. 100 km).

Día 5 Garmisch-Partenkirchen - Castillo Linderhof - Aying - Múnich

El día empieza con una visita al Castillo Linderhof, el segundo castillo famoso del "Rey Loco". Es más pequeño que Neuschwanstein pero sus interiores son de la misma opulencia y elegancia. Continuación a Aying, un pueblo tradicional cerca de Múnich para conocer uno de los productos más típicos de Alemania y Baviera en especial: ¡La cerveza! En un tour privado en la cervecería familiar "Ayinger" conocerá el proceso completo de hacer cerveza, acompañado por una degus-tación de las cervezas más ricas y un almuerzo tradicional bávaro de despedida. Transfer al hotel en Múnich o al aeropuerto (aprox. 120 km).

ESTE PROGRAMA INCLUYE

Su viaje selfdrive incluye transporte en un coche Porsche, guía de habla hispana en vehículo acompañante, alojamiento en hoteles de 5* incl. desayuno buffet (en Füssen 4* en cat. superior) y las visitas mencionadas en el programa.

- Si lo desea, podemos agregar como suplemento entradas al teatro, ópera o a conciertos. Pregúntenos también por servicio VIP en los aeropuertos de Frankfurt o Múnich.
- ¿Les gustaría conocer una de estas ciudades o paisajes desde arriba? Consulte nuestras ofertas para excursiones privadas en helicóptero o para pre programas en Frankfurt o post programa en Múnich.
- Con mucho gusto adaptamos este programa a sus deseos o les hacemos una oferta individual según sus preferencias y gustos.

HOTELES PREVISTOS DE 5*

Heidelberg: Staufeneck: Füssen: Heidelberg Suites Castillo Staufeneck Hirsch (cat. superior)

Garmisch-

Partenkirchen: Schloss Elmau

Precio por persona

a partir de 14.085 € en hab. doble ¡Mín. 2 personas!

Para confirmar los precios le pedimos que nos envíe sus fechas deseadas para revisar la disponibilidad y precios de temporada con los hoteles.